

SV der Lahore - Taubenzüchter von 1911 Gruppe Ost

Am 15./16. November 2014 fand unsere wunderschön ausgerichtete **Gruppensonderschau in Bad Harzburg** statt. Wir konnten **160 Lahore** in allen anerkannten Farbschlägen sowie in der AOC-Klasse bewundern. Diese Meldezahl stellt einen neuen Rekord dar und beweist die Beliebtheit unserer schönen Lahoretaube.

Die Sonderschau war der **Rassegeflügel-Ausstellung des GZV Bad Harzburg** angeschlossen. Diese Rassegeflügelschau ist eine sehr beliebte und gut besicherte Ausstellung am Rande des Harzes. Insgesamt waren in den hellen und schön geschmückten Ausstellungsräumen ca. 530 Tiere zu bewundern. Darunter auch die seltenen und attraktiven Harzburger Trommeltauben, welche wie der Name schon sagt in diesem Ort herausgezüchtet wurden. Weiterhin waren Ziergeflügel, Wassergeflügel, große Hühner, Zwerghühner, Formentauben, Huhntauben, Kröpfer, Warzentauben, Trommeltauben, Mövchen, Farbentauben und Tümmeler jeweils mit vielen Rassen und Farben vertreten, so dass der Besuch dieser Ausstellung auf jeden Fall eine Reise wert ist.

An dieser Stelle möchten wir uns auch noch einmal ganz herzlich bei dem **Ausstellungsleiter Jürgen Ramscheid** und dem **1. Vors. des GZV Bad Harzburg Ulrich Neumann** für die perfekt ausgerichtete Sonderschau bedanken. Wir wurden herzlich empfangen und umsorgt. Unsere Tauben wurden bei einreihigem Käfigaufbau vorbildlich untergebracht und mit vielen attraktiven Preisen wie den schönen Bad Harzburger Bändern bedacht.

Ein weiteres Lob geht an unsere **Preisrichter Gerd Struß und Dieter Niedergesäß** die wieder mit viel Fingerspitzengefühl und Fachwissen unsere Tauben bewertet haben.

Unsere Spitzentiere der einzelnen Farbschläge wurden von folgenden Züchtern gestellt:

schwarz:	Motz 1 x v und 2 x hv
silber:	Braunschweig 1 x v und 1 x hv
rot:	Schöppe 1 x hv
gelb:	Conert 1 x v und 2 x hv
blau m. schw. Bd.:	Spieker 1 x v
blaufahl m. Bd.:	Winkelmann 1 x hv
rotfahl:	Winkelmann 1 x hv
gelbfahl:	Winkelmann 1 x hv
blaugehämmert:	Dörries 2 x v und 4 x hv

Weiterhin konnten noch 23 x 95 Pkt. und 60 x 94 Pkt. vergeben werden. Dieses zeigt auf welchem hohen Niveau unsere Tauben vorgestellt wurden.

In der **AOC-Klasse** waren einige sehr ansprechende Tiere in den Farbschlägen **gelbfahl- und rotfahlgehämmert** zu bewundern. Sie wurden von unserem Zuchtfreund **Diego Conert** präsentiert, der sich seit einigen Jahren intensiv mit der Herauszüchtung dieser Farbschläge befasst. Die gezeigten Tiere hatten schon eine sehr gute Farbe und Form, so dass man hier auf dem richtigen Weg ist.

Unsere begehrten **Leistungsbänder** auf die vier besten Jungtiere konnten folgende Züchter erringen:

Egbert Motz	schwarz	384 Punkte
Diego Conert	gelb	384 Punkte
Martin Dörries	blaugehämmert	383 Punkte
Rolf Spieker	blau m. Bd.	381 Punkte

Weiterhin wurde ein **Leistungspreis von der Niedersächsischen Landwirtschaftskammer** auf die beste Gesamtleitung der Rassegeflügelschau mit 7 Tieren vergeben. Diesen Preis in Form einer Medaille könnte **Martin Dörries** mit seinen Lahore blaugehämmert erringen.

Der Vorstand gratuliert allen Zuchtfreunden herzlich zu diesen herausragenden Leistungen.

M. Dörries, Geschäftsführer